



## Sesenta forenses participan en un curso de técnicas microscópicas

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** Alrededor de 60 médicos forenses de toda España participan en Salamanca desde hoy, y hasta este viernes, en el III Curso de Histopatología Forense. Las sesiones, que se desarrollarán en los laboratorios docentes de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca, dan comienzo a las 16:00 horas en el salón de Grados de

Medicina, donde tendrá lugar la conferencia inaugural a cargo del profesor de Histología Humana de la Usal, Enrique Saldaña Fernández, quien hablará sobre 'El cerebro y la neurociencia'.

Las embolias pulmonares, los tumores más frecuentes en patología forense, las muertes durante la detención y custodia policial o en incendios y los traumatismos abdo-

minales cerrados son algunos de los temas que se abordarán a lo largo de las tres jornadas del curso.

El objetivo del programa responde a la importancia que el conocimiento en el ámbito de la histopatología forense tiene en la labor profesional del médico forense. cabe destacar que los requerimientos judiciales y sociales, sin olvidar el derecho a la protección de la salud, obligan a una actualización científica constante en el campo específico de la patología forense, que debe incluir el estudio de todo lo relacionado con el laboratorio con el fin de garantizar la exactitud del diagnóstico.